



市内各所の視察に行きました

9月議会で、新しく常任委員が選任されたため、9月30日に、市の事業や施設の状況など10カ所を視察しました。

- ① 小島汚水中継ポンプ場
小島雨水ポンプ場



- ② 夢エネルギーセンター
RDF(ごみ固形燃料)施設の見学



- ③ 国道2号栄橋
国交省、岩国国道維持出張所長から架け替え事業の内容について説明を受けました。(平成28年供用開始)



- ④ 化学機動隊・大竹ハズマツ
コンビナート災害などに備え、平成24年に発隊。消防署にて話を伺いました。



- ⑤ 給食センター



- ⑩ 地域密着型特別養護老人ホーム「紀ノ川」
後飯谷で平成25年秋に事業開始。
特別養護老人ホーム(29床)、ショートステイ(10床)



- ⑨ 手すき和紙の里



- ⑧ 防鹿水源地



- ⑦ 広島西医療センター

PET-CTや新設の検診センターなどの見学。



- ⑥ 特別養護老人ホーム「ゆうあいホーム」
平成24年に市が災害発生時における「福祉避難所」として指定しています。

～総務文教委員長より～

大竹市消防本部では化学機動隊・大竹ハズマツによる特殊災害への備えと資機材等の説明を受け、手すき和紙の里では保存会の方から現状や課題を聞き取りました。昼食には視察を兼ねて給食センターを訪問。その日の学校給食と同じものを食べさせて頂きましたが、残さず完食「いいね！」因みに、日々の献立はフェイスブックでアップされています。

～生活環境委員長より～

夢エネルギーセンターでは、RDF製造プラントの内部を視察、補修費用の大きな造粒機の構造などを勉強しました。浄水場では老朽化度合いを確認しました。また新設された広島西医療センターの検診センター及びPET-CTなど最新設備を視察し、今後の本市医療体制について意見交換するなど充実した管内視察となりました。